



DECLARATION UE DE CONFORMITE

EU DECLARATION OF CONFORMITY



Modèle de produit :

Product model :

SO9... / SOL9...

Nom et adresse du fabricant :

Name and address of the manufacturer:

celduc® relais
5 RUE AMPERE BP30004
42290 SORBIERS - FRANCE
Contact : www.celduc.com

France Tel.: 04 77 53 90 20
Europe Tel.: +33 4 77 53 90 21
Worldwide Tel.: +33 477 539 019
Worldwide Fax: +33 477 538 551

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Objet de la déclaration:

Object of the declaration:

Voir le modèle de produit ci-dessus

Listed with product model above

L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:

Directive Européenne 2014/35/UE (DBT) concernant la mise à disposition sur le marché du matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension.

European Directive 2014/35/EU (LVD) relating to the making available on the market of electronic equipment designed for use within certain voltage limits.

Directive Européenne 2015/863/UE (RoHS II) relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.

European Directive 2011/863/EU (RoHS II) on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Références des normes harmonisées pertinentes appliquées, y compris la date de celles-ci :

References to the relevant harmonized standards used, including the date of the standard:

EN60947-4-3 (2014-08) ; EN60950-1 (2011-01) ; EN62314 (2006-12)

Information complémentaires :

La conformité des produits listés dans ce document est garantie sous réserve d'installation, d'utilisation et d'entretien conformes à la destination, à la réglementation, aux normes en vigueur, aux instructions du constructeur et aux règles de l'art.

Additional Information:
The conformity of the product listed in this document is guaranteed provided the installation, the use and the maintenance are in accordance with the purpose, the regulations, the current standards the manufacturer's instructions and the state of the art rules

Lieu et date d'établissement :

Place and date of issue:

Sorbiers, France 20/04/2016

Signé au nom de et par :

Signed in the name of and by:

celduc® relais

Charles PERROT

President